

# Antrag Nr. 12-F-33-0117

## CDU und SPD

---

### Betreff:

Filmfestival der Aktion Mensch  
-Antrag der Stadtverordnetenfraktionen von CDU und SPD vom 18.10.2012-

### Antragstext:

Vom 14. bis 20. Februar 2013 wird in der Caligari Filmbühne „überall dabei - das inklusive Filmfestival der Aktion Mensch“ stattfinden. Das Festival tourt von September 2012 bis Mai 2013 mit sechs Filmen durch 40 deutsche Städte. Es ist gelungen, dieses Festival auch nach Wiesbaden zu holen.

Neben den Festivalfilmen, die im Mittelpunkt der Veranstaltungswoche stehen, soll - so auch der Wunsch der Aktion Mensch - ein Begleitprogramm rundum die Filme und das Thema Inklusion angeboten werden. Das Programm soll denen mit Inklusion befassten Institutionen und Partnern in der Stadt die Möglichkeit geben, ihre Angebote und Aktionen zu präsentieren. Nicht zuletzt ist es das Ziel der Aktion Mensch, mit dem Festival die Zusammenarbeit eines großen Bündnisses gesellschaftlich engagierter Gruppen, Initiativen und Organisationen zu aktivieren und zu unterstützen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten über die Planungen des Filmfestivals und die Einbindung der verschiedenen Akteure zu berichten.

Wiesbaden, 31.10.2012